

ALREDEDOR DE UN MILLAR DE ALUMNOS DE LAS ESCUELAS DEPORTIVAS CELEBRAN EL FIN DE CURSO

Vva. de la Cañada, 20 de junio.- Desde hoy y hasta el próximo domingo, 24 de junio, las Escuelas Municipales Deportivas (Fútbol, Taekwondo, Judo, Baloncesto, Esgrima, Golf, etc.) celebran su fin de curso con exhibiciones y torneos en los que van a participar cerca de un millar de alumnos con edades comprendidas entre los 4 y 16 años. El recién estrenado Campo de Fútbol Municipal y el Pabellón Cubierto del Polideportivo M. Santiago Apóstol albergarán la mayoría de las celebraciones, entre las que destaca, el viernes, 22 de junio, el Campeonato de Judo, en el que van a participar deportistas de municipios vecinos a partir de las 16:30 horas.

Oferta deportiva para el verano

Por otro lado, la Concejalía de Deportes oferta cursos deportivos para todos los públicos durante los meses de julio, agosto y septiembre. Se desarrollarán, por quincenas, los meses de julio, agosto y septiembre. El plazo de inscripción está abierto. Las personas interesadas pueden informarse sobre precios y horarios en el Polideportivo Municipal Santiago Apóstol (Avda. del Polideportivo, s/n) o llamando al 91 815 51 80.